

 Fecha:
 29/03/2025
 Audiencia:
 10.500

 Vpe:
 \$277.222
 Tirada:
 3.500

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

 Vpe portada:
 \$1.100.088
 Ocupación:
 25,2%

Sección: Frecuen

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



Pág: 3

Alcalde Gatica y resultados del Censo: "Se necesitan beneficios tributarios directos para quienes deciden vivir e invertir en Coyhaique"

Los primeros resultados del Censo de Vivienda y Población 2024, entregados este jueves 27 de marzo por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), revelan una realidad que preocupa profundamente a la Región de Aysén, la única del país que registra una disminución de habitantes. Este fenómeno contrasta con el crecimiento sostenido observado en el resto de Chile, incluyendo regiones con condiciones geográficas y climáticas complejas.

Para el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, esta realidad debe ser entendida como una señal de alerta y un llamado urgente a fortalecer políticas públicas



que reconozcan las condiciones particulares de vida en la región.

El jefe comunal indicó que Coyhaique, como capital regional, enfrenta el desafío de generar condiciones que permitan a sus habitantes desarrollarse plenamente y proyectar su vida en el territorio.

"Este resultado del Censo debe ser un punto de inflexión. Necesitamos políticas públicas que comprendan las condiciones extremas de vida en la Patagonia. En particular, es urgente revisar la Ley de Sistemas Medianos, que hoy limita las oportunidades de desarrollo energético en territorios como el nuestro. Además, proponemos avanzar en beneficios tributarios directos para quienes deciden vivir e invertir en zonas aisladas como Coyhaique. Solo así podremos revertir el estancamiento demográfico y garantizar un futuro para las nuevas generaciones en Aysén" destacó el edil.